



ANTENNE 4/2025

Löhne per 1.1.2026

Für das Jahr 2026 konnte zwischen den Sozialpartnern AGVS, Sektion Aargau, einerseits sowie den Gewerkschaften UNiA und SYNA andererseits folgende Vereinbarung getroffen werden:

1. Im AGVS, Sektion Aargau, wird per 1.1.2026 eine generelle Lohnerhöhung von CHF 30.— (brutto) pro Monat gewährt.
Die Teuerung ist auf 108.4 Punkte (Basis 2015 = 100 Punkte; Stand Ende Sept. 2025) ausgeglichen.

2. Der Mindestlohn beträgt per 1. Januar 2026 (unverändert):

Automobilmechatroniker/-in	CHF	4'650.—
Automobilfachmann/-frau	CHF	4'250.—
Detailhandelsangestellte/-r	CHF	4'200.—
Detailhandelsassistent/-in	CHF	4'000.—
Automobilassistent/-in im 1. Jahr nach der Lehrzeit	CHF	4'000.—
Automobilassistent/-in ab vollendetem 19. Altersjahr	CHF	4'050.—
Automobilassistent/-in ab vollendetem 20. Altersjahr	CHF	4'150.—
Hilfsarbeiter/-in ab vollendetem 20. Altersjahr im 1. Jahr der Tätigkeit im Autogewerbe	CHF	4'000.—
Automobildiagnostiker/-in mit eidg. Fachausweis	CHF	5'550.—

3. Die Richtlöhne für die Lernenden betragen per 1. Januar 2026 (unverändert):

im 1. Lehrjahr	CHF	700.—
im 2. Lehrjahr	CHF	850.—
im 3. Lehrjahr	CHF	1'100.—
im 4. Lehrjahr	CHF	1'350.—

Zusatzlehre Assistenten/-in zum Automobilfachmann/-frau

im 1. Zusatzjahr	CHF	1'500.—
im 2. Zusatzjahr	CHF	1'700.—

Zusatzlehre Automobilfachmann/-frau zum Automobilmechatroniker/-in

im 1. Zusatzjahr	CHF	2'600.—
im 2. Zusatzjahr	CHF	2'900.—

Lenzburg, im November 2025/Kai